

Laetitia. Pietri Manu Rioualec

Elle crée des circuits, gère les difficultés, prodigue de bons conseils. Il accompagne les promeneurs, escorte les amateurs d'escalade et de canyoning. La montagne est leur terrain de jeu. Associés à Cédrick et Myriam, ils sont à l'origine de « Couleur Corse », une petite entreprise qui vend du rêve et se met en quatre pour qu'il se réalise.

Ils aiment la Corse, et ça se voit. Et comme ils ont le sens du partage, ils ont décidé de la montrer, de la faire découvrir sous son meilleur jour. Ils imaginent des circuits de randonnée pas trop difficiles qui conduisent souvent de la montagne à la mer. Car ce qui fait la particularité de cette terre, c'est précisément qu'elle est une île, un territoire restreint qui permet les plus grands



Aux couleurs de la Corse

dépaysements en quelques heures. « Accent du Sud », « Au fil de l'eau », « L'île aux canyons », « La Corse secrète » ou « Escapade sur le GR20 » sont les noms de quelques-unes des rêveries diurnes proposées par l'association. Et si rien ne tentait l'amateur, qu'à cela ne tienne, l'équipe se ferait un devoir de réaliser du « sur-mesure ».

Une chance nommée diversité

Pour Laetitia, ce qui compte avant tout, c'est de valoriser le patrimoine culturel et naturel de la Corse. « *La chance, ici, dit-elle, c'est la diversité des paysages. Les gens aiment tout voir de la montagne à la mer. Un séjour comme "Accent du Sud" va de Bavella jusqu'à Guitera en six jours. Il permet de découvrir les aiguilles de Bavella, l'Alta Rocca, le pla-*

teau du Cuscione et les hauteurs du Taravo. On découvre les golfes de la côte occidentale, c'est magnifique. C'est le premier circuit que nous avons mis en place et nous l'aimons toujours autant car il offre une grande variété de sites et beaucoup de nature. Les gens l'apprécient toujours, d'autant que nous avons fait attention aux hébergements qui ont du caractère ou bien qui proposent un accueil chaleureux. » Malgré ses charges administratives, Laetitia s'octroie un peu de temps pour marcher et ne se lasse pas de découvrir des lieux qu'elle ne connaissait pas, pour créer de nouveaux parcours.

De son côté, Manu, accompagnateur de montagne ainsi que moniteur d'escalade et de canyoning, est un homme de terrain. L'hiver, il est en repérage, le printemps, l'été et l'automne, il est entouré

d'amoureux de la montagne et du littoral. « Pour faire les nouveaux parcours, nous repérons les curiosités sur les cartes IGN et lorsque je vois les reliefs sur la carte, j'arrive déjà à imaginer les paysages ! J'ai toujours fréquenté la montagne, confie-t-il. Je suis de Monticello en Balagne, et dans ma famille, on n'imaginait pas une seconde que la montagne puisse être une activité sérieuse, encore moins un moyen de vivre ! Pourtant, j'y allais déjà à seize ans. J'ai toujours aimé la nature. Je fais ce métier depuis dix ans et je le trouve très valorisant. Nous faisons découvrir des endroits extraordinaires à des gens en vacances. Même si certains mettent quelques jours à évacuer leur stress, ils sont toujours sympas et cherchent avant tout à se détendre. Peu de gens travaillent dans d'aussi bonnes conditions. »

Cure de sérénité

Pourtant, l'accompagnateur est parfois confronté à des personnes dont le séjour est organisé par leur entreprise et qui, malgré tous ses efforts, ne perdent pas l'habitude de chercher à se surpasser. « Dans ce cas, dit-il, ils prennent à peine le temps de déjeuner, sont déjà prêts à repartir, veulent marcher toujours plus et font le

parcours tellement vite qu'il faut ajouter des variantes ! » Moins de plaisir, sans doute, pour ces citadins qui ont du mal à décompresser. Malgré tout, leur attitude révèle qu'ils avaient grand besoin d'un petit séjour dans les montagnes corse, dans le calme, le silence interrompu par le seul bruit du vent, dans une nature encore intacte. Les autres parviennent plus aisément à la sérénité. Mais le calme n'est pas toujours l'enjeu principal des balades en montagne. Les

Ils aiment la Corse

et ça se voit.

Et comme ils ont le sens du partage, ils ont décidé de la montrer.

défis, la confrontation avec la nature sont aussi attrayants. Pour les mordus de nature et de sport, Manu propose des activités telles que le canyoning et l'escalade. « Je pratiquais déjà ces sports, confie-t-il, et j'ai voulu passer mon brevet d'état pour encadrer et initier

d'autres personnes. Il y a de beaux sites d'escalade à Bavella et dans la Restonica, des lieux de randonnées aquatiques et des canyons très techniques en Corse. C'est un vrai plaisir

et ça diversifie mes activités. » Heureux de vivre de leur passion, Manu Rioualec, Laetitia Pietri, Cedrick Cimiterra et Myriam Bekkari sont d'ardents défenseurs de la montagne corse. Ce sont des gens dont le but premier est de partager, de donner du plaisir. ■

I Pozzi (les puits), comptent parmi la myriade de bijoux qui font la richesse du patrimoine naturel corse.

